

CASALARREINA

Nuevo alguacil

CASALARREINA. — (De nuestro corresponsal, ORTIZ).

El pasado día 19 tuvo lugar el concurso-oposición para la provisión de la plaza de alguacil, vacante, como saben nuestros lectores, desde la jubilación del anterior.

Formaron el tribunal el alcalde-presidente, don Fortunato García Villar, miembros del Ayuntamiento, y don Rafael Blázquez Callejo, como secretario.

Pese a que existían dos documentaciones presentadas sólo concurre a las pruebas don Angel Alguacil Landáuzuri, quien realizó los dos ejercicios señalados en la convocatoria —dictado y operaciones matemáticas—. De acuerdo con las bases, y una vez revisado el examen, el tribunal acordó conceder la plaza al aspirante, exponiéndose el acta de la sesión en el tablón de anuncios.

El nuevo alguacil deberá tomar posesión del cargo en el plazo más breve posible. El pueblo confía en que no haya renuncia por su parte, dado que la sobrecarga de vecindario que sufrimos en verano plantea innumerables problemas que hay que resolver sobre la marcha.

VENTA DE BOCADILLOS

Nos hemos referido con anterioridad a la solicitud presentada en el Ayuntamiento en orden a la instalación de un quiosco de venta de bocadillos y refrescos en época de verano en los terrenos de la

Fuente de Poves. El Ayuntamiento se dirigió a ICONA, organismo que administra estos terrenos, y ya se ha recibido la respuesta, que dice lo siguiente: dado que la instalación solicitada se encuentra dentro de un monte de utilidad pública, para llevarla a cabo por un particular es preciso hacer el expediente de ocupación correspondiente de dichos terrenos y desafectar al carácter de utilidad pública de dicha zona. No obstante, dada la afluencia masiva de visitantes, este servicio no tiene inconveniente en que ese Ayuntamiento autorice la colocación de una caseta completamente desmontable sin cimentación ni anclaje al suelo de ningún tipo, durante el período estival de este año en curso, exigiendo a la persona autorizada a mantener la limpieza y conservación del entorno, así como a no entorpecer las tareas forestales (saca de madera, riegos, desbroces, etc.).

Para años sucesivos, este servicio tiene intención, de acuerdo con el Ayuntamiento, de realizar una instalación permanente en la que se pueda coordinar la función productora forestal del monte con la adecuación recreativa.

Firmado, el jefe provincial del Servicio

Ahora es, pues, el Ayuntamiento el que tiene que decidir. Personalmente, creemos que sería muy bien acogido por parte de cuantos visitan el paraje la instalación de una caseta de este tipo.

ALBERITE

El obispo impartió la confirmación

● Brillantez en la festividad del Corpus

ALBERITE. — (De nuestro corresponsal, JESUS MENCHACA).

En cuanto al Corpus diremos que fue extraordinaria la efeméride, dándose cita en la Parroquia y hacia su mediodía una gran multitud de feligreses que casi, casi, abarrotaba el templo. Después de la misa, como es tradicional en esta festividad, se celebró la procesión, saliendo bajo palio y dentro de esa fantástica custodia —que no es ni mucho menos de la talla de aquellas de Arle, de Toledo, Avila, etc., ni de otras de muchísimo inferior relieve, pero no está mal dada la categoría de nuestro pueblo— el Cuerpo de Cristo. Durante su recorrido por el pueblo en anteriores edicio-



una participación muy directa de todos. El señor obispo en su homilía así lo expresó también. Cada uno de los ochenta y cuatro confirmados acudió al pie del altar, donde se encontraba el prelado de la diócesis, acompañado de sus padrinos.

que también el señor obispo y Hermanitas condecoró mucho.

En cuanto a otro aspecto más secundario, claro está, se destaca la asistencia de fieles que aunque no fuera muy excesiva no estuvo mal. Como final a este acto el señor obispo saludó a cada uno de los confirmados y a cuantos fieles acudieron. Los niños y catequistas fueron obsequiados con un sencillo refrigerio. A título de historia, recordemos que la última confirmación se realizó hace aproximadamente dos años y medio.

TRAFICO

Nos ha parecido muy bien la ordenación del tráfico en las principales calles que afluyen a nuestra principal plaza, la anterior Corporación ya había puesto las correspondientes señalizaciones en lugares bien visibles de la citada plaza; en un principio fueron respetadas, pero al transcurrir el tiempo se había caso omiso a las prohibiciones, espereamos que esta nueva medida tenga más eficacia a la larga. Lo que nos gustaría una vez puestos a ordenar el tráfico no se discriminen a esas otras calles de menor importancia que no entren también dentro del plan de ordenación, aún no considerándose de tanta necesidad, pero no por ello también deben cuidarse.



nes los vecinos montaban otras verdaderas obras de arte que eran los altares portátiles donde el sacerdote depositaba la custodia para descansar y bendición durante unos minutos; ahora se conserva la misma costumbre, pero no hay tantos, ni tan minuciosamente adornados como hace años, de todas las formas aún se conserva esa tradición y abogamos porque siga manteniéndose. Como decimos al principio tanto la misa como la procesión fue seguida de muchísimos fieles, no faltando la representación parcial de los municipios.

Y en lo referente a la confirmación también estuvo a buena altura. Muy bien el más principal; declamos en nuestra anterior crónica que dirigidos por don Longinos y don Arturo, párrocos del barrio de Ballesteros y de nuestra localidad respectivamente y un nutrido grupo de jóvenes; durante varios meses han ejercido una función didáctica muy amplia y muy eficaz en esos jovencitos que iban a recibir la Confirmación; prueba de ello fue como se desarrolló el acto con

En otro concepto hay que destacar ese rasgo de los confirmados al ofrecerle al señor obispo una muy nutrida muestra de los frutos producidos en sus huertas (pudimos contar más de catorce variedades), predominando el melocotón, artesanalmente conservados por sus familias con destino a las Hermanitas de los Pobres de nuestra demarcación, rasgo éste



TRACTOR

i Resistente como un "tanque"!



POTENCIAS DE 44 A 160 CV. NORMAL Y DOBLE TRACCION

Distribuidor oficial para Logroño y provincia:
MAQUINARIA AGRICOLA

Casero Ruiz Tfn. 43 20 65
MURILLO DE RIO LEZA (LOGROÑO)

Importador para España: **MONTALBAN S.A. - Madrid -**